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«بعــد ١٥ يــوم مــا شــفت فيهــا راحة 
بمستشفى مبارك.. طلعت على مسؤوليتي».. 
بهذه العبارة بدأ الفنان القدير احمد جوهر 
حديثه لـ «الأنباء» الذي اتصل عليها هاتفيا 
ليبشــرها بخروجه من مستشــفى مبارك 
الذي دخله للعلاج من تجمع الماء في الرئة، 
لكنه تمنــى ان لم يدخل هذه المستشــفى 
الــذي زاد مرضه لعــدم الاهتمام بالمرضى 

بالشكل المطلوب.
وتابــع جوهر قائــلا: أدري أن وزارة 
الصحة تقوم بجهــود طيبة في مكافحة 
وباء الكورونا وعساهم على القوة، ولكن 
غير معقول أن ننشغل بهذا الوباء ونترك 
أمراض أخرى يصاب بها الناس كحالتي، 
مثــلا أنا أعاني من تجمــع الماء في الرئة 
وعندما ذهبت لمستشفى مبارك قاموا بأخذ 
مسحة مني وبعد ظهور النتيجة سلبية 
تركونــي ولــم يقدموا لي العــلاج اللازم 
لسحب تجمع الماء في الرئة، وطوال هذه 
الفترة الأطباء مشغولون رغم طلبي منهم 

معرفة مصير حالتي لكن دون فائدة ولا 
اهتمام يذكــر وزادوا مرضي مرضا لأني 
نفســيا تعبت جدا من هذه المعاملة اللي 
شفتها في هذا المستشفى، ولما يدش عليك 
دكتور يقولك من شنو تعاني والمفروض 
على الأقل مطلع على ملف المرضى علشان 
يعرف ليش جاي للمريض، للأسف اللي 
شــفته خــلال ١٥ يومــا كرهني فــي هذا 
المستشــفى اللي المفروض يقدم خدمات 
طبية جيدة للجميع، لكن للأسف لا شفت 
خدمات ولاهم يحزنون ولهالشي طلعت 
على مسؤوليتي علشان ألحق على عمري 
قبــل ما تنتقل لي عدوى وأروح فيها لأن 
المستشــفى من الداخل مــو نظيف حتى 
الغرف اللي فيه مو نظيفة وتجيب المرض.
وناشــد الفنــان القدير احمــد جوهر 
وزير الصحة الشــيخ د.باســل الصباح 
بزيارة مفاجئة للمستشفى وسيكتشف 
الهوائل بنفسه لأن أرواح الناس «مو لعبة» 
وحرام «يصيرون» حقل تجارب لبعض 
الدكاترة اللي للأسف ما يكلفون انفسهم 
بالاطلاع على ملفاتهم حتى يتعرفوا على 
مــا يعانونه من أمــراض، وهذا الأمر أقل 

شــيء يفعله أي دكتور فــي دول العالم 
ليبادر بعلاج مرضاه، وللأسف هذا الأمر 

مفقود بمستشفى مبارك.
وأشار الفنان القدير أحمد جوهر إلى انه 
أثناء تواجده في غرفته بالمستشفى يضغط 
علــى الجرس الخاص للأطباء لســاعات 
طويلة لكــن دون فائدة علــى الرغم من 
الآلام التي كان يعانيها في بطنه، مشيرا 
إلى أن هذه الطريقة لم يصادفها بحياته 
إلا في هذا المستشفى الغريب في تعامله 

مع مرضاه!
وبخصــوص حالتــه الصحية حاليا، 
ذكــر انه لايزال يعاني وســيكمل علاجه 
في احد المستشــفيات الخاصة، مؤكدا ان 
خروجه على مســؤوليته من المستشفى 
الحكومــي بمنزلة انقــاذ لحياته حتى لا 

تتدهور طبيا ونفسيا.
 وشكر الفنان القدير احمد جوهر من 
خلال «الأنباء» كل من اتصل عليه أو ارسل 
رسالة للســؤال عنه، سائلا االله الصحة 

والعافية للجميع.
الجدير بالذكر أن الفنان القدير احمد 
جوهر احد الخريجــين من المعهد العالي 

للفنون المســرحية قسم تمثيل وإخراج، 
وقدم العديد من الاعمال التراثية الجميلة 
التي لاتزال تعرض على شاشة تلفزيون 
الكويت والقنوات الفضائية لما تحمل بين 
طياتها من قيــم جبل عليها أهل الكويت 
والخليج، ومن هذه الأعمال «طش ورش» 
و«دلق سهيل» و«السرايات» و«الأخطبوط» 
«العضب» و«المعزب» و«سموم المعزب» 
وغيرها من أعمال تراثية، وهو يعتبر من 
الفنانين الذين يحترمون عقلية المشاهد، كما 
شارك في مسلسل «زمان الاسكافي» و«لن 
أمشي بطريق الأمس» ومسرحية «سيف 
العــرب» مع الراحل الكبير عبدالحســين 
عبدالرضا، وســاهم الفنــان القدير احمد 
جوهر في صناعة نجومية عدد من الفنانين 
الشــباب المتواجدين حاليا في الســاحة 
من خلال الأعمال المســرحية التي قدمها 
مثــل «رجل مع وقف التنفيذ» و«بلنتي» 
و«ما في بالبلــد إلا هالولد» و«الحكومة 
ابخــص» و«كامــل الدســم» و«مخروش 
طاح بكروش» و«طاح مخروش» و«نهاية 
مخروش» وأعمال مسرحية أخرى نالت 

إعجاب الجماهير الخليجية.

تمنى أنه لم يدخله لعدم الاهتمام بالمرضى بالشكل المطلوب

أحمد جوهر لـ «الأنباء»: لحقت على عمري 
وطلعت على مسؤوليتي من مستشفى«مبارك»!

جاسم البطاشي: «سينيمانا» تجربة فريدة
اعتبــر الفنــان والمخرج 
العماني جاســم البطاشــي 
مهرجان ســينيمانا للفيلم 
العربي الاول الذي ســيقام 
عبــر المنصــة الالكترونية 
مــن التجــارب الفنيــة غير 
المطروحة بشــكل كبير في 
الوطن العربي، مؤكدا أن هذا 
الأمر يحسب للاتحاد العام 
للفنانين العرب الذي ينظمه 
مــن خــلال فرعه بســلطنة 

عمان.
وأضــاف فــي تصريــح 
صحافي أن هذه الرغبة جاءت 
مــن القائمين علــى الاتحاد 
أن تكــون هنــاك تظاهــرة 
ســينمائية تشــمل الوطــن 
العربي بالكامل دون أن تحدها 
حدود أو قيود ودون أن تكون 
هناك عقبات بعد أن تعطلت 
ووقفــت كافــة المهرجانات 
الفنية والسينمائية بسبب 

انتشار جائحة الكورونا.
اعمــل  كونــي  وقــال: 
الفنــي كمخرج  في المجــال 
ومنتــج وممثل أرى أن هذه 

التجربــة يجــب أن تتكــرر 
على مدى السنوات القادمة 
بتغييــر مواضيعهــا فقــط 
لأنها تجربة رائدة ومتفردة 
ولأنها تخدم فئة كبيرة جدا 
من الســينمائيين المستقلين 
إبداعهــم ورؤاهــم  لإبــراز 
الفنيــة، كمــا أنني ســعيد 
جدا لأني ســأكون من ينقل 

إعلان النتائج مباشرة وفي 
بث حصري على قناة مجان 
التي تبث من سلطنة عمان 
والتي تبنــت دعم المهرجان 
تلفزيونيــا، وذلك من خلال 
برنامج خاص ســيبث بهذه 
المناســبة فــي ١٥ الجــاري 
وسنسلط الضوء من خلال 
هذا البرنامــج على الفكرة، 

وكيف جاءت وكيف تم تبنيها، 
وذلــك من خلال اســتضافة 
د.خالــد  المهرجــان  مديــر 
الزدجالي  بــن عبدالرحيــم 
بالإضافــة إلى التعرف على 
المعايير التي اعتمدتها لجنة 
التحكيم فــي تقييم الأعمال 
المقدمة، بالإضافة إلى الجهود 
والتســويقية  الإعلاميــة 
للمهرجــان وكل ما صاحب 
المهرجان من أنشطة وحراك 
تطوعــي، وذلــك مــن خلال 
اســتضافة عدد من أعضاء 
لجنة التحكيم وأيضا اللجنة 
الإعلامية ليتم بعد ذلك إعلان 
النتائــج وأســماء الفائزين 
في الــدورة الأولى لمهرجان 

سينيمانا الالكتروني.
وشكر البطاشي في ختام 
تصريحــه جميــع الجهــود 
التطوعيــة التــي بذلت من 
إنجاح هذه التظاهرة الفنية 
الكبيــرة، متمنيا  العربيــة 
التوفيق في تقــديم الحلقة 
الاســتثنائية لإعلان نتائج 

المهرجان.

يتصدى لتقديم حلقة نتائج المهرجان ١٥ الجاري في «مجان»

هند صبري أفضل ممثلة عربية عن «نورا تحلم»
فــازت الفنانة هند صبري بجائزة أفضل ممثلة عربية عن 
فيلمهــا «نــورا تحلم»، وذلك في النســخة الرابعة من جوائز 
النقــاد للأفلام العربيــة الذي يقيمه مركز الســينما العربية، 

.«Zoom» وعبر احتفالية على موقع
وعبــرت هند، في تصريحات صحافية لها، عن ســعادتها 
بالجائزة والتي تعتبر الرابعة لها عن الفيلم الذي يلقي الضوء 
على هموم المرأة التونســية، وتمنــت أن تظل دائما تعبر عن 
المرأة العربية والتونسية والمصرية، مؤكدة أن سعادتها زادت 
بتزامن الجائزة مع عرض الفيلم عبر منصة «نيتفلكس» العالمية 
وتحقيقه معدلات مشاهدة مرتفعة وردود فعل إيجابية للغاية 

عبر العالم كله وليس الشرق الأوسط فقط.
وكان فيلم «نورا تحلم» قد عرض دوليا في عدة مهرجانات 
عالميــة كبرى، حيث حصــد فيها ٤ جوائز عــن أفضل تمثيل 
نســائي لهند صبــري، وأفضل فيلم، وجائــزة تمثيل رجالي 
للطفي العبدلــي، والفيلم من تأليف وإخــراج هند بوجمعة، 
وإنتــاج «بروباغندا» عماد مــرزوق، وبطولــة: هند صبري، 
ولطفي العبدلي، وحكيم بومسعودي، وإيمان الشريف، وجمال 

ساسي، وسيف ظريف.

قمر خلف: أنا أم قاسية.. وعائلتي سبب قلة أعمالي!
قالت الفنانة الســورية قمر خلف إنها مقلة 
في ظهورها الإعلامي لأنها تعتبر نفسها ممثلة 
يراها المشاهد من خلال الشاشة التلفزيونية، 
إضافة إلى كونها أما لثلاثة أطفال ولديها عائلة 

ومسؤوليات.
وأشارت خلف، في تصريحات إذاعية، الى 
انها مقلة أيضا بالأعمال الدرامية في السنوات 
الأخيرة بســبب انشــغالها بعائلتها وزوجها 
كثيرا، مؤكدة أنها إذا خيرت بين الفن والعائلة 
بالتأكيد ستختار بيتها، قائلة إن علاقتها بزوجها 
الفنان مهيار خضور قائمة على الحوار الواعي، 
ووصفته بأنه فنان لديه الكثير ليقدمه في مجاله 
الفني لأنه يحب مهنته ويخاف عليها ويطمح 
دائما إلى الأفضل لكنه لم يأخذ الفرصة الأمثل.

وحول حياتها العائلية وصفت نفسها بأنها 

«أم قاســية» وذلــك لكونها تعمــل على تربية 
أطفالها بشكل صحيح، وهم «جود وأنات وفايز»، 
موضحــة أن ابنتها «جود» التــي أنجبتها من 
زوجها السابق (الفنان مهند قطيش) علاقتها 
ممتازة مع زوجها الحالي (الفنان مهيار خضور)، 
حيث تعتبره كأنــه صديقها الكبير، و«جود» 
متفاهمة مع باقي أشقائها بشكل جيد جدا ورائع 
رغم بعض المشاحنات أحيانا التي تحصل في 

أي بيت.
وتحدثت بطلة مسلسل «سوق الحرير» عن 
هذا العمل الدرامي الذي عرض في رمضان الماضي، 
كاشــفة عن أن الشركة المنتجة بدأت التحضير 
لكتابة الجزء الثاني من المسلســل، ومن الممكن 
أن يبــدأ التصوير عند التخفيف من الإجراءات 

الاحترازية للوقاية من ڤيروس كورونا.

وأعطت خلف رأيها بشخصيتها في العمل، 
قائلة: يتناول «سوق الحرير» دمشق بمرحلة 
مهمــة وجميلــة جــدا، تحتوي علــى الازدهار 
والتطــور من حيــث كافة نواحــي الحياة، أما 
شــخصية «خديجة» التي جسدتها فهي امرأة 
واعيــة وحكيمة وقريبة مني، مشــيرة إلى أن 
دورها في الجزء الثاني ســيطرح بشكل أعمق 

ومتطور أكثر.
الجدير بالذكر أن مسلسل «سوق الحرير» 
هو دراما بيئة شــامية من تأليف حنان حسين 
مهرجــي وإخراج الأخوين مؤمن وبســام الملا 
وإنتاج شركة ميسلون، وجسدت فيه الفنانة 
قمر خلف شــخصية «خديجة» إحدى زوجات 
«عمران» (بسام كوسا) المتزوج من ثلاث نساء 

قمر خلف ونادين تحسين بك في مسلسل سوق الحريرويعمل تاجرا في سوق الحرير.

خالد عبدالرحمن: «االله يهدي ناشر صورتي»
كشــف الفنان الســعودي خالــد عبدالرحمن عن 
حقيقة الصورة المتداولة له ويرقد فيها على ســرير 
المرض، وذلك في أول ظهور له بعد الوعكة الصحية 
التــي أصابته بداية يونيــو الماضي، وقال في مقطع 
ڤيديو نشره عبر «تويتر»: «الصورة اللي انتشرت 
خلال مرضي كانت من مسلسل «ضرب الرمل»، واالله 
يهديــه اللي طلعها قال إنها أثنــاء مرضي»، وطمأن 
جمهوره في الوطن العربي على صحته وصحة والدته، 
موضحا أنه أصبح بخير، مضيفا: «الوالدة لها يومين 
وتخرج من المستشفى»، ووجه الشكر إلى كل من سأل 
عنه خلال فترة مرضه، قائلا: «أشكر جميع من قدم 
دعواته الطيبة لي من الفنانين والفنانات وجمهوري 

وأصدقائي وأحبابي.. االله لا يريكم مكروه».
ومنذ أن كشــف عبدالرحمــن عن تعرضه لوعكة 
صحية، شغل عددا كبيرا من جمهوره الذي كان يترقب 
ظهوره في حفلة فنية الشهر المقبل، وبات قلقا على 
صحته، وتمنوا له ولوالدته التي تعاني بدورها من 
وعكة صحية الشفاء العاجل والعودة الى عالم الفن.
وكان عبدالرحمــن قد طلب الدعــاء لوالدته التي 
ترقد بالعناية المركزة، قبل أن يفاجئ جمهوره بعدها 
بثلاثــة أيام بطلب الدعاء له من وعكة صحية، وقال 

إنه يمر بها منذ أكثر من عشرة أيام.

الجمهور للمطربة وعد:
تخطيتي الحدود!

أثــارت الفنانة وعد جدلا بــين رواد مواقع 
التواصل الاجتماعي بسبب مقطع ڤيديو قامت 
بنشره على حسابها بـ«انستغرام»، ظهرت وهي 
ترقص وتغني مرتدية بلوزة ضيقة كاشفة لأحد 
الكتفين مع بنطال أسود ضيق، الأمر الذي عرضها 
لموجة من الانتقــادات. وتداول الجمهور مقطع 
الڤيديو معلقين عليها بأنها تخطت الحدود بطريقة 
رقصها وبجرأة ملابســها، لافتــين إلى أن هذا 
لا يناســب عمرها، كما أن عليها احترام تقاليد 
السعودية لأنها تمثل المملكة من الجانب الفني. 
جدير بالذكر ان وعد قدمــت عددا من الأغاني 
بمختلف اللهجات العربيــة المصرية واللبنانية 
والخليجية، ومن أبرز ألبوماتها «جنون» و«وجهة 
نظر» و«يا أحلاهم»، والتي صورت بعض أغانيها 
على طريقة الڤيديو كليب. وبالإضافة إلى الغناء 
خاضت تجربة التقديم التلفزيوني من خلال تقديمها 
برنامج «ليالي السمر» على قناة «أبوظبي»، كما 
اقتحمت مجــال الأزياء والموضة، حيث طرحت 

مجموعة من الأزياء تحمل اسم «وعد لاين».


